
„Fit ab 50“

Radler informieren sich in „dat kleine Immenhuisken“

Everswinkel (gl). „Wenn die Biene einmal von der Erde verschwindet, hat der Mensch nur noch vier Jahre zu leben. Keine Bienen mehr – keine Bestäubung mehr – keine Pflanzen mehr – keine Tiere mehr und keine Menschen mehr“, das sagte Albert Einstein schon 1949 und Maria Schratz begrüßt mit diesem Zitat die Radler der Gruppe „Fit ab 50“.

Bienen erzeugen köstlichen Ho-

nig. Doch das ist noch lange nicht alles: Vielen ist die Bedeutung der Bienen für das menschliche Überleben nicht bewusst. Seit mehr als 60 Jahren ist Maria Schratz Bienenfachfrau. Sie vermittelt interessante Einblicke in die Biologie des Bienenvolks und weckt Neugier und Verständnis für die komplizierten Naturvorgänge. „Dat kleine Immenhuisken“, das Bienenmuseum, ist ihre Herzensangelegenheit. Die Imkerin lebt in

ihrem idyllischen Garten mit Bienen in Drensteinfurt. Sie macht deutlich, welche wichtige Bedeutung die Bienenzucht in der heutigen Zeit für die Ökologie hat. Sie spricht von problematischen Monokulturen und begrüßt ausdrücklich die Anlage von Blühstreifen entlang der Felder. Auch die vielen Kiesbeete statt blühender Blumenrabatten sind ihr ein Dorn im Auge. „Wo sollen die Bienen Nahrung finden, wenn nicht

auch in unseren Vorgärten?“

Seit vier Generationen betreibt die Familie Schratz in Drensteinfurt die Tradition der Imkerei und die fünfte steht mit zwei Enkeln bereits in den Startlöchern. 1997 richtete die Familie das private Bienenmuseum ein, das eine Ausstellung mit lebendigen Bienen bietet und eine Vielzahl alter Imkergegenstände und Bienengeräte aus den vergangenen hundert Jahren zeigt.

Mit selbstgebackenem Kuchen auf der gedeckten Kaffeetafel versüßt Maria Schratz den Besuchern den Aufenthalt in ihrem Garten und freut sich, wenn weitere Gäste, besonders Familien mit Kindern, den Weg in ihr Bienenmuseum finden. Gestärkt mit vielen Informationen und köstlichem Kuchen radelten die 20 Teilnehmer unter Leitung von Volker Haupt und Jürgen Teunissen zurück nach Everswinkel.



Zu Gast in „dat kleine Immenhuisken“ – einem Bienenmuseum – in Drensteinfurt waren die Radler der Everswinkeler Gruppe „Fit ab 50“.



Bienenstöcke aus verschiedenen Epochen können Besucher im Museum von Familie Schratz bestaunen.